

communiqué

Jeudi 31 octobre 2024

Les rives du lac ont leurs autobus SIBRA (en) propre(s)

La SIBRA investit dès ce lundi 4 novembre les deux rives du lac avec ses nouveaux bus propres, hybrides ou à bio-carburants. Ceux-ci remplacent les autocars des lignes 15 en rive Ouest (Gare d'Annecy – Duingt) et 20 en rive Est (Gare d'Annecy – Talloires-Montmin). Plus de places proposées (70), la possibilité comme en centre-ville, de prendre sa poussette, d'accueillir des personnes à mobilité réduite et des flux entrées-sortie facilités. C'est un signal fort d'intégration au réseau de transports en commun urbain pour les communes des rives du lac. Cela est rendu possible grâce à une voirie et des tracés favorables qui permettent à ces bus de circuler normalement. Ces bus vont également contribuer à la diminution de la pollution sur ces axes des deux rives où la circulation génère des émissions de polluants et de gaz à effet de serre importantes.

Services et environnement

« C'est une étape supplémentaire dans l'intégration urbaine à l'Agglomération du Grand Annecy des communes des rives du lac. Elles pourront ainsi bénéficier des mêmes services de transports en commun urbains dans le cadre d'un réseau continu en termes de matériel. C'est une nouvelle cohérence donnée à cette partie de notre territoire avant l'arrivée du Bus à Haut Niveau de Service », **déclare Frédérique Lardet, présidente de l'agglomération du Grand Annecy** .

« De plus, ces nouveaux autobus contribuent pleinement à nos objectifs du Pacte pour le Climat, d'une part, et de qualité de l'air d'autre part, dans des secteurs qui ne sont pas épargnés par ces problèmes. », **poursuit-elle**.

De son côté Didier Sarda, vice-président aux mobilités, renchérit : « Ces nouveaux autobus contribuent également à l'efficacité et la performance du réseau de la SIBRA qui s'adapte et se modernise constamment pour mieux répondre aux besoins de mobilités sur l'agglomération. Merci également aux transporteurs privés sous délégation qui nous accompagnent et jouent le jeu des investissements et de la transition. »

Pour rappel, la ligne 15 en rive Ouest est opérée par le groupement Francony/Philibert/Loyet et la ligne 20 en rive Est par Transdev.

Le réseau de la Sibra compte aujourd'hui 6 bus électriques et 10 cars électriques chez les transporteurs sous-traitants qui font également rouler 4 bus au gaz. Un nouveau bus électrique arrive à la Sibra début 2025.

Contact presse

Florence Moreau | Directrice adjointe à la communication – agglomération du Grand Annecy |

Tél. 07 61 55 70 69 | fmoreau@grandannecy.fr

Fergus Mordacq | Chargé des relations presse | Tél. 06 62 73 74 14 | fergus.mordacq@ajuste-communication.fr

www.grandannecy.fr